

Jahresbericht 2021 (Olivier Schreyer)

Allgemeines:

Das Jahr 2021 kann als eines der verrücktesten Jahre der letzten Zeit betrachtet werden. Ein nasser Januar, dennoch konnte der Anbau zeitgerecht durchgeführt werden.

Auf eine trockene Periode im Frühjahr folgte eine regnerische Periode!

Anfangs Sommer hagelte und regnete es sehr stark! In der Folge kam es zu Ueberschwemmungen in unserem Gebiet!

Unterhalt:

Wie in den Vorjahren konnte der Unterhalt 2021 auch durchgeführt werden!

Ein zusätzlicher Arbeitsaufwand entstand dadurch beim Hochwasser, beim Ueberwachen der Anlagen und Kontrolle der Wasserstände. Ausserplanmässig wurde zusätzlich die Kanalsohle beim Kurzteilen und Grossteilenkanal gereinigt. Im Zusammenhang mit dem Hochwasser und Biber musste beim Wehr Grissachmoos (Fasan) zusätzliches Material entfernt werden. Beim Pumpwerk Münzgraben musste das kanadische Wasserkraut entfernt werden.

Reparaturen:

Trotz hoher Belastung der Anlagen/ Pumpen, mussten keine grösseren Reparaturen durchgeführt werden. Lediglich viele zusätzliche Schmierarbeiten an den Anlagen wurden durchgeführt. Im Dezember mussten wir eine Abwasserpumpe im PW Münzgraben ersetzen.

Biber:

Mehrarbeit durch den Biber, entstand bei den Wehren und an den Schiebern. Etliche Schieber konnten nicht mehr dicht verschlossen werden.

Material:

Das Material wurde gemäss den Vorschriften gewartet. Es wurde kein zusätzliches Material angeschafft.

Wir danken für die gute Zusammenarbeit und wünschen ein ruhigeres 2022

Die Anlagenwärter Olivier Schreyer
Heinz Vogel